

Nama Penerbit : PT BPR Sadana Utama Bali	Mata Uang : Rupiah
Jenis Produk : Tabungan	Deskripsi : TabunganKu adalah produk tabungan untuk perorangan warga negara Indonesia dengan persyaratan mudah dan ringan yang diterbitkan secara bersama oleh bank – bank di Indonesia guna menumbuhkan budaya menabung serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat.
Nama Produk : TabunganKu	

Fitur Utama Tabungan	Biaya
Setoran Awal Minimum : Rp 10.000,-	Biaya Administrasi Bulanan : Rp 0,-
Setoran Selanjutnya Minimum : Rp 10.000,-	Biaya Penutupan Rekening : Rp 5.000,-
Saldo Minimum : Rp 10.000,-	Biaya Penggantian Buku : Rp 0,-
Jumlah Minimum Penarikan : Rp 50.000,-	Biaya Rekening Dormant : Rp .1.000,- per bulan
Penarikan	
Limit Transaksi Harian : Rp 10.000,-	
Suku Bunga Tabungan : 2,5% per tahun	

Manfaat	Risiko
<ol style="list-style-type: none"> Hanya dengan setoran awal Rp 20.000 Turut serta dalam mensukseskan Gerakan Indonesia Menabung (GIM) yang dicanangkan Presiden RI dan Gubernur Bank Indonesia sejak Februari 2010 TabunganKu dapat digunakan sebagai tabungan yang dapat didebet sewaktu - waktu tanpa perlu tanda tangan nasabah sebagai setoran Tabungan Masa Depan (TMD) dan setoran Deposito atas nama yang sama. 	<ol style="list-style-type: none"> Memiliki suku bunga yang cenderung paling kecil dari produk dana lainnya

Persyaratan dan Tata Cara
<ol style="list-style-type: none"> Memenuhi dokumen / data-data yang diperlukan: <ul style="list-style-type: none"> Untuk perorangan dengan melampirkan KTP/SIM/PASPOR/KIMS/KIPEMS yang berlaku dan kartu identitas berupa kartu pelajar / surat keterangan dari sekolah apabila belum memiliki identitas sebagaimana dimaksud di atas Untuk perusahaan dengan melampirkan KTP/SIM/PASPOR/KIMS/KIPEMS pengurus perusahaan, NPWP atas nama perusahaan, SIUP/TDP/NIB/SK Menkeu, serta Akta Pendirian Perusahaan, Anggaran Dasar, dan perubahannya Mengisi dan menandatangani aplikasi permohonan pembukaan Tabunganku dan kartu tanda tangan sesuai dengan ketentuan APU dan PPT Pertanyaan dan Pengaduan melalui WhatsApp resmi PT. BPR Sadana Utama Bali di nomor: +62 821-4600-5007-5007.

Simulasi			
Tanggal	Saldo	Suku Bunga	Bunga yang Diterima
02-01-2025	Rp 1.000.000,-	2,5%	-
28-02-2025	Rp 1.000.000,-	2,5%	Rp 2.083,-

Informasi Tambahan
<ol style="list-style-type: none"> Tabunganku dapat dibuka anggota masyarakat perorangan, warga Negara Indonesia. Bank yang membukukan segala transaksi baik mengenai penyetoran atau penarikan uang oleh penabung maupun pembayaran yang dilakukan untuk kepentingan atau atas penabung. Jika terdapat perbedaan saldo pembukuan pada buku tabungan dengan saldo pembukuan Bank, maka sebagai pedoman Bank mempergunakan saldo yang terdapat pada pembukuan Bank. Penabung tidak dibenarkan untuk menitipkan buku pada Bank.

Konsumen dapat menyampaikan pertanyaan dan pengaduan melalui:

Kantor Pusat : Jl. Raya Sempidi no. 45X, Mengwi Badung, Bali (Telp. 0361 422387)
Kantor Cabang : Jl. P.B Sudirman, Pertokoan Sudirman Agung, Blok F No. 4 Denpasar (Telp. 0361 8485 688)
Email : bprsadana@gmail.com
Website : www.bprsadana.co.id
WhatsApp : +62 821-4600-5007

Disclaimer (Penting Untuk Dibaca)

1. Nasabah telah membaca, menerima penjelasan (jika ada pertanyaan), dan memahami produk pembiayaan sebelum menyetujui pembiayaan dan berhak bertanya kepada pegawai perusahaan pembiayaan atas semua hal terkait Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini
2. Informasi Produk dan Layanan Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini bukan merupakan bagian dari perjanjian pembiayaan
3. Nasabah wajib untuk tetap membaca, memahami, dan menandatangani perjanjian pembiayaan.